

Kiwanis Aktion Club Leoben

Über die Gründungsfeier des Kiwanis Aktion Club Leoben berichtete die Kleine Zeitung am 17.10.2015. Die Lebenshilfe Leoben unterstützt hier aktiv, die Schrägen Vögel sorgten für musikalische Untermahlung.



EchtZeit TV informiert in einem auführlichen Beitrag: https://www.youtube.com/watch?v=5-1_TRgzGQ0

28 | BEZIRK LEOBEN

Serviceklub der besonderen Art

Schon bei der offiziellen Gründungsfeier des Kiwanis Aktion-Clubs Leoben wurden zwei Spendenschecks über 1500 Euro überreicht.

LEOBEN. Mit einer großen Charterfeier wurde der offizielle Startschuss für Steiermarks ersten Kiwanis Aktion Club in den Räumlichkeiten des Down-Syndrom Zentrums "Leben Lachen Lernen" in Leoben-Hinterberg gegeben.

Der Aktion Club Le(o)ben, wurde nach einem Vorschlag von Alois Strauch, Vertreter des Kiwanis Clubs Leoben, ins Leben gerufen. Er besteht aktuell aus 22 Mitgliedern - und zwar Menschen mit Beeinträchtigungen, die in der Lebenshilfe Leoben sowie im Down Syndrom Zentrum "Leben Lachen Lernen" beschäftigt sind. Sie werden von den Assistenten Bernadette Wieser, Leiterin des Down-Syndrom-Zentrums, Ferenc Ullmann, Geschäftsführer der Lebenshilfe Leoben, Alois Strauch, Simone Letonia sowie Annemarie und Heinz Moser unterstützt. Valentin Höber, Präsident des Kiwanis Aktion Club, sowie Melanie Stiglitz, Vizepräsidentin, betonten in ihrer

Eröffnungsrede, dass sie und ihre Mitglieder unter dem Motto "Kindern eine Brücke in die Zukunft bauen" viele Pläne zur Unterstützung von Menschen in schwierigen Situationen hätten: "Unser nächstes Projekt ist ein Kunststand am Leobener Christkindlmarkt. Es gibt immer Action bei uns, wir sind ja auch der Aktion Club."

Erste Spendenschecks

Im Zuge der Feier übergaben Höber und Stiglitz bereits die ersten Spendenschecks in Höhe von jeweils 1500 Euro an Volksschullehrerin Regina Hieslmayr für die Schwerstbehindertenklasse der Volksschule Leoben-Donawitz sowie an Christa Leodolter und Reimund Nentwig-Leodolter für die Erdbebenopfer in Nepal. Die Segnung übernahmen Pfarrerin Julia Moffat sowie Pfarrer Markus Plöbst, die musikalische Umrahmung kam von den "Schrägen Vögeln" der Lebenshilfe Leoben. ASTRID HÖBENREICH

